

【質問】健康保険料が値上げされました。どうして、年々保険料が上がるのでしょうか。

(57歳会社員男性)

健康保険料の値上げ

【回答】医療費は患者（窓口負担）、保険組合（保険料）、国（税金）の3者が補い合って捻出しています。医療費の増大で各保険組合は運営を維持するのに苦労しています。

日本が世界一の長寿国となったのは、国民皆保険により医療技術や治療薬の進歩の恩恵を誰もが比較的負担で受けることができるからです。その一方で、新しい技術や新薬開発には多大な費用が必要です。平均

医療費増は自然の流れ

健康に留意し 支え合いを

「応益負担」と、収入など支払い能力に応じて負担する「応能負担」があります。わが国の保険制度はこの二つを取り交ぜた制度になっています。病気にかけ

寿命が延び高齢者が増えるということは、病気にかかる可能性の高い人が増えることでもあります。人々が長生きをするためには、医療費の増加は自然な流れです。

増える医療費を3者で支え合っている以上、誰かがその負担を背負わねばなりません。収入が

昨今の経済事情から、税収による国の財政は決して豊富とはいえません。病院で払う窓口負担も生活を守る上での限界に達してしまっています。病気にかけ

しかし、これ以上の保険料の増加は国民にとって大きな負担となります。長寿のため、医療費の増加は当たり前といいつつも、今以上に医療費を増やさないとが大切です。その方策としては不要な受診や無駄な検査、投薬をなくすこと。特定健診やがん検診を受けて病気の予防と早期発見、早期治療に努めましょう。日本の医療制度は国民全員の支え合いで成り立ち、皆が払う保険料が病気の人の医療費を支えています。病気がなったときには皆が支えてくれます。日頃から健康に留意し、保険料を納める意義について考えてみてください。 (県医師会)



多くの人の保険料が青天井に高くなるものでもありません。加えて高額医療制度により、窓口負担金もある一定額以上は免除されます。保険制度といいますが、社会保障的な制度となつていくのが日本の保険制度の特徴です。

質問をどうぞ

この欄では県医師会が医療制度全般の質問にお答えします。質問希望の方は知りたい内容を分かりやすくまとめ、〒852-8601、長崎市茂里町3の1、長崎新聞社生活文化部「医療制度Q&A」係までお送りください。不明な点をお聞きする場合がありますので住所、氏名、年齢、性別、電話番号を明記してください。なお、直接本人への回答はいたしません。